

## 「金沢大学・錦丘高校合同稽古」

大学連理事金沢大学弓道部コーチ 針田 朗

3月26日、13時～16時に金沢大学弓道場にて金沢大学・錦丘高校合同稽古を行いました。金大OBであり錦丘高校弓道部を指導していらっしゃる友安先生より「高校生に大学の部活動を体験させたい」との申し入れがあり実現したものです。

春休み中であり帰省中の学生が多いなか9名の大学生と17名の高校生が参加し、12射競射、射込みの稽古が行われました。

大学生からは友安先生にたくさんの質問がされ、助言、指導を受けました。また、高校生においても私のほうから気付いた点を指摘させてもらい、新たな気づき、発見があったのではないかと思います。また、大学部活動の素晴らしさもプレゼンさせてもらいました。

大学生、高校生の間に交流も見られ、あっという間の夢のような3時間でした。この体験によって高校を卒業しても弓を続ける若者が増えてもらえればと思います。もちろん将来、金沢大学弓道部員になってもらえれば大変うれしいです。

「夏休みにもやりたいね」という声も聞かれ、このような活動が他大学、高校にも広がれば素晴らしいと思いました。

